

シダマツペアとして自分たちらしいプレーを見せられるよう頑張ります

熊本で国際大会が行われるのは、本当にすごいことだと思います。熊本のチームに所属している時に、チームの地元で開催される、このような機会は当たり前ではなく、すごく縁を感じます。



●世界大会が熊本で開催されることについての思い

●得意なショット
スマッシュです。

●バドミントンを始めたきっかけ
6歳の時、3歳上の姉が部活を始めるタイミングで一緒に見学に行き、バドミントンを始めました。それから20年、バドミントンを通して、たくさんのお会いがありました。いろんな人に出会わせてくれるバドミントンが大好きです。

●読者へのメッセージ
いつも応援ありがとうございます。皆さんに良いニュースをお届けできるように精一杯頑張るので、温かく見守ってもらえたらうれしいです。

●大会への意気込み

いつも応援してくださっている皆さんに、世界のトップ選手と戦っている姿を見せられる貴重な場なので、シダマツペアらしいプレーを見せられるように頑張ります。



KUMAMOTO
SAISHUNKAN
BADMINTON TEAM

志田千陽 選手
CHIHARU SHIDA

令和5年から熊本で開催されるバドミントンの世界大会「熊本マスターズジャパン」。町内企業の再春館製薬所所属の選手もこの大会に出場予定です。活躍が期待される選手に意気込みなどを聞いてきました。

MASHIKI TOWN CHIIKI-OKOSHI

「まち全体が
学びの場」

Vol.47



地域おこし協力隊
井下梨花さん

5月の朝、ととのうスーパの3日間

「スーパの時間」の活動として、潮井自然公園みんなの家で、連続講座を開催しました。

4月は、四賢婦人の里で彼女たちが慣れ親しんだお茶・着物・料理を学ぶ企画。5月は「ととのう」をテーマに、ヨガ・アロマ・東洋医学に触れる企画をしました。それぞれ、体験の後には、参加者とともにスープをいただき、だんらんしました。

みなさんは、益城町でどんなことを学びたいですか。まちづくりとして、どんなことに取り組んでみたいですか。

今年度スーパの時間では、「あったらいいな」という場を、実験的に小さくたくさん開いてみようと思っています。「みんなが先生、みんなが生徒」、「まち全体が学びの場」に、少しでも近づいていけるように、皆さんと時間を共にできると嬉しいです。

MASHIKI TOWN CHIIKI-OKOSHI

「町に虹色の
輝きを」

Vol.13



地域おこし協力隊
小仲 貴宏さん

震災記念公園オープン

熊本地震から7年が経過し、町の復興においてメモリアルな場所となる「震災記念公園」がオープンします。

そこで地域おこし協力隊として新しい公園のオープンを住民の皆さんとお祝いすべく、オープンイベントを開催します。

日時 6月18日(日)
午前10時～午後4時
※雨天決行/警報が発表された場合は中止
会場 震災記念公園(町役場新庁舎横)

キッチンカーのマルシェや町内のお店による体験ワークショップ、防災にも役立つアウトドアグッズの展示・体験ブースなどさまざまなコンテンツを詰め込んだ1日になります。益城町にできる新しい公園に足を運んでいただけると幸いです。皆さんのお越しをお待ちしております。